

。”.+ ご 挨拶 +”.。+

育友会長 竹中 敏浩

Heimatfest ドイツ語で「故郷の祭り」を意味するこのハイマートフェストは、平成2年にハイマートコンサートとして出発したものです。当初は12月に行い、文化部の活動をより市民の皆さまに身近に感じていただこうと、クリスマスソングも交えながら楽しんだものだったようです。

その後、10月に開催時期が変わりましたが、北摂三田高校文化部が市民の皆さまと直接ふれあいながら、文化を深める趣旨は変わっていません。

何より市民の皆さんの愛情あふれる喝采に支えられて、諸君の先輩たちの企画力・表現力を発揮する場として今年まで続いて来たものです。今年も「北摂三田の文化」を北三生みんなで表現し、秋の深まりをともに楽しむことができることを期待しています。

育友会長 横溝 朋之

「ハイマートフェスト2014」の開催にあたり、関係者の皆さんにこころよりお祝い申し上げます。

この催しは、北摂三田高の生徒たち、とくに文化部の生徒が、日頃の活動の成果を地域のみなさんにご披露し、楽しんでいただくものです。

北三の生徒のみなさん、日々努力し、積み重ねてきた活動の成果を披露し、良い思い出になるよう精一杯頑張ってください。

地域の皆さん、是非とも若さあふれる作品・ステージをご覧ください。

今後も、ハイマートフェストが末永く盛大に続けていけるよう、学校関係者の皆さん、地域の皆さんのより一層のご理解・ご支援のほどよろしくお願い申しあげ、ごあいさつとさせていただきます。

生徒会長 嶋利 知也

こんにちは、北摂三田高校生徒会執行部です。

ハイマートフェストはこれまで、生徒・保護者の皆様・地域の方々など色々な方に支えられて、今年で25回目を迎えることができました。

毎年ハイマートフェストは、本校の文化部が日頃の活動の成果を発表する機会として、また地域の方々とのふれあいの場として設けられています。この日のために、どの部活も準備をし盛りだくさんの内容となっています。

また、今年は地域の方の出演として合唱団の「花みずき」にも発表していただきます。

高校生の今だからこそ作れる作品・ステージを是非楽しんで下さい！